



Vérificateur général MANITOBA

Communiqué

Le 17 décembre 2025

Le vérificateur général publie son rapport d'audit annuel des états financiers

WINNIPEG – Aujourd’hui, le vérificateur général du Manitoba, Tyson Shtykalo, a publié son rapport d’audit des comptes publics et d’autres états financiers, où il donne un aperçu des travaux d’audit des états financiers qu’a effectués son bureau en 2024-2025.

Pour la première fois depuis 2017, le vérificateur général a émis cette année une opinion sans réserve concernant les états financiers sommaires de la Province.

« Cette opinion favorable reflète les améliorations que le Manitoba a apportées à ses processus de production de rapports financiers, déclare M. Shtykalo. Cela signifie que les Comptes publics présentent fidèlement la situation financière et les activités de la Province pour l’exercice, d’une façon conforme aux normes comptables canadiennes pour le secteur public. »

Malgré des progrès manifestes, le vérificateur note dans son rapport que des faiblesses subsistent dans l’environnement de contrôle, ce qui contribue à des erreurs comptables qui ont nécessité des corrections de la part de la Province pendant l’audit. « Il est essentiel de s’attaquer à ces difficultés pour améliorer la rapidité et la fiabilité des mécanismes de présentation de l’information financière », ajoute M. Shtykalo.

Le rapport met également en évidence :

- la part reçue par le Manitoba dans le cadre d’un règlement relatif au tabac, qui a entraîné la comptabilisation de 846 millions de dollars de revenus;
- les mesures prises par la Province pour améliorer sa préparation aux audits;
- les changements à venir, y compris la modernisation du système de planification des ressources organisationnelles et la mise en œuvre de nouvelles normes comptables.

M. Shtykalo souligne l’importance de l’amélioration continue : « La Province a fait des progrès notables, mais elle doit maintenir ses efforts pour renforcer ses contrôles internes, réduire les erreurs et se préparer aux grands changements à venir qui toucheront son système de planification et les normes. »

À PROPOS DU VÉRIFICATEUR GÉNÉRAL DU MANITOBA

Le vérificateur général fournit à l’Assemblée législative des renseignements, des conseils et une certitude de vérification de nature indépendante concernant les activités gouvernementales et la gestion des fonds publics. Retrouvez-nous en ligne à l’adresse oag.mb.ca/fr.

Alertes électroniques et mises à jour

Inscrivez-vous aux alertes électroniques à l'adresse oag.mb.ca/fr et recevez les communiqués directement dans votre boîte de réception. Pour obtenir des nouvelles de façon régulière, suivez @AuditorGenMB sur [LinkedIn](#), [Facebook](#), [Instagram](#) et [YouTube](#).

Images

[Télécharger des images à haute résolution du vérificateur général Tyson Shtykal adaptées à la publication](#)

Demandes des médias

Frank Landry, directeur des communications
204 792-9145
media@oag.mb.ca

